



Toda la belleza del mundo cabe en la pincelada de un artista. Fue la frase que me vino a la mente al ver la exposición personal **“Cuba Mía”** del autor **Rolando Gerardo Monteagudo González**.

El artista autodidacta nos muestra en la exposición paisajes, figuras de nuestros líderes, pioneros, y otros temas rebosantes de cubanía. Con un estilo propio y empírico, el autor refleja en sus obras momentos, lugares y personajes de nuestra Cuba Revolucionaria, con un colorido principalmente cálido alejado de la estridencia.

Las obras dejan escapar sentimientos como el amor y la nostalgia por todos los cubanos que nos rodean, y de aquel que físicamente no está, pero que continúa en los corazones de todos los revolucionarios.

En esta exposición **“Cuba Mía”**, se invita al público a reflexionar en sus momentos de observación, para que se aprecien los paisajes y bellezas de nuestra sociedad que forma parte de nuestra cultura e identidad.

“Mi motivación para escribir es la belleza de nuestro país, sus líderes, esta sociedad que ha hecho tanto por cada uno de nosotros, sus hombres, sus mujeres, cada niño o anciano, Mi Cuba es la que me inspira a pintar”, dijo Rolando mientras hablábamos de su obra, **“para mí la pintura es la máxima expresión de mi ser, mis sentimientos, mis emociones, todo queda plasmado en el lienzo, siento que cada vez mi pincel rosa el paño estoy creando vida, estoy dando a mis espectadores algo por lo que vale la pena vivir, porque no hay nada más hermoso que crear para los demás, crear por tu Cuba bella”**.

Rolando Monteagudo, **“Amanciero de Pura Cepa”**, como el mismo se describe es un artista que lleva en su arte la verdadera cubanía, el orgullo de pertenecer a esta tierra hermosa y el amor por sus líderes y su gente. Un artista que sin dudas, donde él esté, está Cuba entera, está Fidel.